

2024-05-21

## IECM promueve participación ciudadana entre juventudes en Foro Electoral

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-promueve-participacion-ciudadana-juventudes-foro-electoral.html>

Podrán votar 270 mil primovotantes, jóvenes de entre 18 y 20 años que participarán por primera vez en un proceso electoral

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) participó en el foro "Generalidades del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024", realizado en la Universidad del Desarrollo Empresarial y Pedagógico (UNIVDEP). Durante dos días, se invitó a las juventudes a ejercer su derecho al voto en las próximas elecciones del 2 de junio.

Carolina del Ángel Cruz, consejera electoral del IECM, subrayó la importancia de que los jóvenes acudan a votar de manera informada. "Háganlo, vale la pena ir a votar por quien quieran, no permitan que alguien les coaccione su voto", instó Del Ángel a los estudiantes presentes.

En la Ciudad de México, podrán votar 270 mil primovotantes, jóvenes de entre 18 y 20 años que participarán por primera vez en un proceso electoral. La consejera destacó la necesidad de motivar a las juventudes de 21 a 35 años, quienes han mostrado un bajo nivel de participación en comicios anteriores.

Del Ángel enfatizó que el IECM es un aliado de las juventudes y exhortó a no anular su voto, ya que en esta jornada electoral se elegirán 287 cargos, incluyendo la Jefatura de Gobierno, las 16 alcaldías con sus concejalías y el Congreso local.

Para combatir la desinformación, Del Ángel invitó a conocer las propuestas de los candidatos y detalló que el IECM organizó más de 50 debates, incluyendo uno inédito para personas en prisión preventiva, con el fin de mantener a la ciudadanía informada.

En su mensaje a los futuros docentes de la UNIVDEP, Del Ángel los exhortó a fomentar la educación cívica y la conciencia ciudadana, esenciales para la formación de las nuevas generaciones. "Hay que formar desde una visión libre, libertaria, de derechos y de posibilidad de elegir", afirmó.

Finalmente, la consejera mencionó otros retos, como la violencia en general y específicamente la violencia política de género, subrayando la necesidad de educar sin estereotipos y bajo una cultura de paz.